

**SPD-Rathausfraktion**

**CDU-Ratsfraktion**

Frau

Stadtpräsidentin Schättiger

12.03.2024

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

zur nächsten Ratsversammlung am 26.03. stellen wir kurzfristig folgenden Prüfantrag, der am 13.03. in der Sitzung des JHA beschlossen wurde:

Die Verwaltung wird gebeten, eine Option zu erarbeiten, die eine schnellstmögliche Einrichtung von Betreuungsplätzen für Kinder der Bewohnerinnen des Frauenhauses schafft.

Dabei sollte vorrangig geprüft werden, ob gesondert qualifizierte Kindertagespflegepersonen die individuelle Betreuung der meist traumatisierten Kinder übernehmen können oder die Unterbringung in einer Kita in der Nähe des Frauenhauses möglich ist.

Zu ermitteln sind dabei die Kosten für den Personalbedarf.

Die Ergebnisse der Prüfung sind dem JHA zur Beratung vorzulegen.

Begründung:

In Gesprächen mit den Beschäftigten des Frauenhauses Neumünster eV wurde das Thema der fehlenden Betreuungsplätze mehrfach angebracht. Folge ist, dass den Kindern im Kita-Alter eine altersgerechte Entwicklung fehlt, die im weiteren Verlauf des Heranwachsens zu weiteren Nachteilen führen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Thorsten Klimm und Fraktion

Jörgen Breckwoldt und Fraktion